

令和4年度 津幡高校通信 (第5号)

津幡高校農場では8月下旬からぶどうの収穫が始まりました！道の駅「俱利伽羅塾」に出荷しています。あま～いぶどう、見かけたら食べてみてね！ (^o^)/

朝晩は涼しくなり、過ごしやすくなってきました。夏休みでエネルギーを充電し、2学期からの活動へのやる気に満ちあふれていることと思います。
今回は8月の津幡高校での出来事を中心にお知らせしていきます。

体験入学がありました！



8月1日 総合学科体験入学

中学生43名の参加がありました。学校紹介、生徒会から特色ある取り組みの紹介の後、模擬授業、農場見学、部活動見学をしました。

8月27日 スポーツ健康科学科体験入学

保護者、引率者も含めて86名が参加してくださいました。まず、開校式、各部の顧問紹介、学校説明が行われました。その後、体育館でスポーツ健康科学科1・2年生100人が集団行動と津高体操を披露しました。最後に各部活動を体験してもらいました。

参加してくれた中学生は津幡高校のことが少しわかったのではないかと思います。今回、参加できなかった方も、2学期に学校説明会がありますので、興味のある方は是非お越しください！



全国大会で大健闘です！



躍動の青い力 四国総体 2022

インターハイなどの全国大会があり、柔道部、ウエイトリフティング部、ボート部、射撃部、弁論部が出場しました。日ごろの練習の成果を発揮し、柔道部女子団体戦では第5位入賞という快挙を成し遂げました。

柔道部 女子団体 第5位

松永さん第5位

松井さん

桑原さん

ウエイトリフティング部

又多さん 15位



清水さん 喜多さん 林弘華さん
↑3名とも個人ベスト16です！

清水さん

喜多さん

林弘華さん



水野さん

ボート部 川上さん



射撃部



新田さん 村本さん 竹中さん 砂河さん 田中さん

弁論部 前さん



1・2年生の今後に期待！

「いちご一会とちぎ国体」に出場します!



第43回北信越国民体育大会(国体)が福井県で行われ、本校からもいくつかの種目で石川県選手団として出場して勝利を納め、10月に栃木県で行われる本国体への出場を決めています。

- ソフトボール部 3年 山平あおり、寺崎 夏未 
- 男子柔道部 2年 松井颯士朗
- なぎなた部 2年 安場 心咲
- 女子バスケットボール部 2年 橋本 悠杏、川端菜菜子、飯田琴々音
- 1年 小林なづな、大西 真彩 



射撃部顧問の山下先生も選手として出場します!

3年生もがんばっています!

就職志望者も進学志望者も、それぞれの進路実現に向け、面接練習や夏季補習などに努めました。

フォークリフト・小型建機講習会

それぞれ講義1日、実技1日の2日間の日程で実施しました。免許を取得すると、履歴書の資格の欄に記載することができます。1・2年生の皆さんも3年生になったら挑戦してみてもいいかな?



履歴書に資格として書けるからいいかな?というきっかけで受講しました。思いがけず、製造業に就職することになり、フォークリフトの資格が役立っています!

就職模擬面接

河北雇用対策協議会の方々に面接官をしていただき、模擬面接を実施しました。初対面の方に面接していただける機会ということで、生徒たちは緊張した面持ちで真剣に取り組んでいました。



9月中旬から就職選考が始まります。模擬面接での学びを生かし、本番に備えます!

秋の養蚕が始まりました!

津幡高校100周年に向けた取り組みの1つに、養蚕プロジェクトがあります。8月22日より、秋の養蚕をスタートさせました。農蚕部の生徒と総合学科2年生の生徒が中心となり、2000頭の蚕を飼育します。



蚕は孵化から1か月程で繭を作ります。総合学科の生徒が9月末に修学旅行に出發するころには、立派な繭を作っていることでしょう。

細かく刻んだ桑の葉をモリモリ食べて、1週間で1cmほどになったよ!

3年ぶりにいろいろな行事が行われ、夏休みらしい夏休みとなりました。しかし、感染収束にはもう少し時間がかかりそうです。これからも感染対策をしっかりと続けつつ、2学期もがんばっていきましょ~!

8月は本当にいろいろあった→



詳しくはHPで↓

